

Séance extraordinaire du conseil d'arrondissement du vendredi 12 mai 2023 à 9 h 30

ORDRE DU JOUR

10 – Sujets d'ouverture

10.01 Ouverture

CA Direction des services administratifs

Ouverture de la séance

Opening of the meeting

10.02 Ordre du jour

CA Direction des services administratifs

Que soit adopté l'ordre du jour de la séance du conseil d'arrondissement.

That be adopted the agenda of the borough council sitting.

30 – Administration et finances

30.01 Budget - Autorisation de dépense

CA Bureau du directeur d'arrondissement - 1232155012

Qu'une somme maximale de 96 333 \$ soit transférée du surplus et affectée au poste de professionnel temporaire pour le titre conseiller en aménagement du territoire, pour une période de huit (8) mois. Que monsieur François Gagnon soit nommé au poste de conseiller en aménagement du territoire. Que ce transfert soit effectué selon les informations financières contenues au dossier décisionnel.

That a sum of \$96,333 be transferred from surplus and appropriated to the temporary professional position for the title of Land Use Planning Adviser, for a period of eight (8) months. That Mr. François Gagnon be appointed to the position of Land Use Planning Adviser. That this transfer be performed according to the financial information mentioned in the decision-making documents.

51 – Nomination / Désignation

51.01 Nomination / Désignation

CA Direction des services administratifs - 1236765006

Que soit abrogée la résolution numéro CA23 29 0081 adoptée lors de la séance ordinaire du 6 mars 2023 approuvant la nomination de monsieur Jean-Sébastien Gagnon au poste de directeur - Développement du territoire et études techniques de l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro.

That be repealed resolution number CA23 29 0081 adopted at the regular sitting held on March 6, 2023, approving the appointment of Mr. Jean-Sébastien Gagnon to the position of Director - Territory Development and Technical Studies of the Borough of Pierrefonds-Roxboro.

51.02 Nomination / Désignation

CA Bureau du directeur d'arrondissement - 1232155013

Nomination au poste de directeur de la Direction du Développement du territoire et études techniques de l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro.

Appointment for Director - Territory Development and Technical Studies of the Borough of Pierrefonds-Roxboro.

70 – Autres sujets

70.01 Levée de la séance

CA Direction des services administratifs

Que la séance soit levée.

That the sitting be adjourned.